

おうぎニュース

令和6年
2月8日号

向原中

六年生が向原中学校に体験入学に行き、中学校

生活について、いろいろと説明を受けていました。

〇〇〇〇さんは「**細かくて**覚えられない」と、

〇〇〇〇さんは「いろいろと**楽しそう**」と話して

くれました。〇〇〇〇〇〇〇〇さんは「心配なことが

あったけど、説明を聞いたら**ワクワク**してきた」

と話してくれました。〇〇〇〇〇〇

んは「**五十分の授業が一日**続くな

んで、たいへんだ」と、困った顔

をしていました。

中学校でもがんばって下さい。



ろうか

二年生が算数で、廊下の幅を図りまし

た。測る前に、〇〇〇〇さんが「5m」、〇

〇〇〇〇さんが「8m50cm」、〇〇〇〇〇〇

〇〇〇〇〇さんが「1m20cm」、〇〇〇〇〇〇

さんが「9m30cm」と予想しました。誰の予想が一

番近かったでしょうか。楽しそうでした。

石うす

三年生がアリットに行って昔の生活を

学びました。石うすを見せてもらうと、

〇〇〇〇〇〇〇〇〇さんは「**どこの石**を使っている

か」と質問しました。他にも、〇〇〇〇〇〇〇〇〇さんが「竹

はどこから運んできたのか」、〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇さんが「石

は**何年前**のものか」と、**とてもいい質問**が出ました。

やる気がある証拠ですよ。

